



## Pewarna rambut - KOMIS

### DIANTEA

Profesional warna tanpa amonia-tanpa PPD-no Resorsinol



✉ [bbazar@globelife.com](mailto:bbazar@globelife.com)  
☎ +39 0331 1706328  
🌐 [www.globelife.com/komis](http://www.globelife.com/komis)



### DIANTEA

Profesional warna tanpa amonia-tanpa PPD-no Resorsinol

Lembut, harum, besar cakupan abu-abu, warna sempurna dan tahan lama, maksimum hormat untuk kulit dan rambut: adalah kualitas utama warna rambut baru DIANTEA. Karakteristik ini berasal dari penelitian yang menyeluruh dan analisis semua bahan baku yang terdiri. Dihapus, oleh karena itu, amonia, Resorsinol dan PPD (p-Phenylenediamine), menggantikan mereka dengan bahan lain kurang agresif dan lebih fungsional. Itu juga diperkaya dengan pelembab untuk nada, kelembutan dan bersinar untuk rambut dan ceramides untuk mengembalikan dan menjaga kulit penghalang. Juga, sesuai aturan KOMIS, produser warna DIANTEA, melanjutkan studi dan tes tim teknis yang menyebabkan terus-menerus keuntungan pewarna komposisi, dengan sangat memperhatikan keamanan dan keselamatan produk.

**warna:** Hitam-gelap coklat 3-1:4-5-6 pirang pirang cahaya gelap pirang cahaya coklat coklat-pirang 7-8-9; GOLD: 6.3 pirang keemasan gelap; Tembaga: 7.43 pirang tembaga emas; Fantasi: 3,05 coklat; SUPERLIGHT: 9000 super pirang alami.

**penggunaan:** dengan DIANTEA warna krim Anda akan mendapatkan hasil secara teknis sempurna dan mengesankan. DIANTEA warna krim harus digunakan dengan hidrogen peroksida emulsi stabil pada rasio 1 bagian pasti warna krim + 1.5 oksidan (setengah tabung (50 ml) + 75 ml, 30, 40 jilid 20 stabil oksigen).

**Penting:** DIANTEA warna krim juga dapat digunakan sebagai pengenceran pewarna rambut tradisional mengikuti skema klasik 1 + 1 (1 Bagian 1 Bagian warna krim DIANTEA + oksidan). Dengan demikian dimungkinkan untuk menyorot menonjol lebih besar

kekuasaan dan memberikan sebagian ke nuançature pada saat yang sama, menjaga bersinar sehat sempurna dan nada warna kesetiaan.

**Packaging:** 100 ml tabung, sama dengan 2 aplikasi.